

Changements sur le blog et ouverture d'un compte Facebook

Après 4 ans de blog une évolution de ce dernier nous est apparue indispensable.

Ainsi, le blog change pour une meilleure lisibilité et ce sur tout support. Par delà l'apparence seule, les catégories classant les billets sont retravaillées pour, encore là, une plus grande lisibilité mais aussi pour s'inscrire dans la durée.

Nous ouvrons en parallèle une [page Facebook](#) pour diffuser via ce support nos billets et publications. Cela sera une autre façon de se tenir informé de notre activité qui va de l'annonce d'un débat à la publication d'un livre.

Nous espérons que ces changements vous satisferont.

Temps critiques